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        Labège, le 2 septembre 2014 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Compte rendu de la Réunion Publique 

Du Conseil Municipal du 28 août 2014 

À 20 h 30 - salle du Conseil Municipal 

La Rotonde 

  

 
 
 
Présents :  
 
Mmes Avril, Cambou, Cames, Delrieu, Domergue, Faures, Frendo Rosso, Lacan, Lapeyre, Masot, 
Mignonat, Rovira 
 
MM Aïdli, Baudeau, Beyssen, Bouissou, Cherdo, Chérubin, Dardel, Ducert, Ferluc de, Gonzalez, 
Prido,  

 
Absente : Mme Hontarrede,  
 
Absents ayant donné procurations :  
M. Bonnamy à Mme Frendo Rosso 
M. Glories à Mme Lapeyre 
M. Perrot à M. Beyssen 

 

Désignation du Secrétaire de séance : 

 

 Elodie CAMBOU est désignée Secrétaire de séance. 

 

1/ Approbation du PV du Conseil Municipal du 08.07.2014 : 
 

Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité le projet de procès-verbal de la séance du 8 

juillet 2014. 

 

2/ Achats, marchés et travaux en délégation : 
 

Confirmation du Conseil Municipal sur les engagements effectués en délégation. 

 

3/ Demande de transfert de pool routier 2011-2012 de la commune de 

Goyrans à la commune de Labège : 
 

Approbation par le Conseil Municipal. 
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4/ Semivalhe : 
 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

5/ Règlement général du marché de plein vent de Labège. Reconduction : 
 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

6/ Ressources Humaines : 

 
a) Augmentation de la durée hebdomadaire d’un poste d’Educateur territorial des 

APS principal de 1ère classe (20h à 33h hebdomadaires) : 
 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

b) Mise à disposition d’Agnès Garnier à l’AEL : Adoption de la convention : 

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

c) Fixation du nombre de représentants au Comité Technique : 

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

d) Création d’un poste d’adjoint d’animation pour 22h00 hebdomadaires : 
 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

e) Création d’un poste d’assistant de conservation du patrimoine : 

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

7/ Règlement intérieur du Conseil Municipal : 2ème modification : 
 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

8/ Dénomination de voie privée : allée des frênes : 
 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

9/ Délibération de soutien au Conseil Général : 
 

Ce projet de délibération est retiré de l’ordre du jour. 

 

M. le Maire propose, compte tenu du contexte national issu du remaniement ministériel, de 

retirer le projet de délibération inscrit à l’ordre du jour de la présente séance, d’attendre 

l’évolution réglementaire et législative de ce dossier avant d’éventuellement le reproposer  au 

Conseil Municipal. Le Conseil Municipal accepte cette proposition. 
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10/ Informations diverses et remarques du public : 

 

a) Communication des dossiers aux conseillers municipaux :  

 

Dans un cadre général de développement durable, 9 conseillers municipaux acceptent de ne 

plus avoir communication des dossiers papier mais uniquement communication par voie 

numérique. 

 

b) Service communication :  

 

Compte tenu des difficultés liées à l’absence du titulaire du service communication, tout est 

mis en œuvre notamment avec le renfort adopté le 8 juillet dernier afin que le service 

fonctionne. Toutefois, il est confirmé que pour septembre seul un flash sera distribué et que le 

prochain bulletin municipal paraîtra fin octobre début novembre. 

 

c) Enquête publique sur les continuités écologiques (SRCE) :  

 

L’information est donnée qu’une enquête publique se déroule actuellement du 28 août au 2 

octobre prochains. Le dossier est consultable en mairie. 

 

d) Gens du voyage :  

 

L’aire d’accueil des gens du voyage après réhabilitation pourra être à nouveau utilisée par des 

gens du voyage, la famille ayant posé de graves problèmes l’année écoulée a été admise dans 

une autre aire d’accueil. Par ailleurs, des actions sont menées contre les occupations illicites 

des gens du voyage notamment sur la zone d’Innopole. Enfin, il est précisé qu’une réflexion 

est actuellement menée pour que le Sicoval créé une aire de grands passages. 

 

e) Information des conseillers municipaux sur la tenue de commissions :  

 

Il est confirmé que tous les conseillers municipaux seront mis en copie des convocations des 

commissions. 

 

f) Réunion avec les entreprises d’Innopole pour la présentation du projet 

INNOMETRO : 

 

Cette réunion aura lieu à la fin du mois de septembre 2014. 

 

g) Délégués communaux aux Sicoval : 

 

La question sera abordée lors du prochain conseil municipal. 

 

h) Dégradation de la voirie liée à la présence de pins notamment avenue des 

Cathares :  

 

Un balisage est actuellement en place à titre préventif. Une réflexion est menée pour la 

réfection de la voirie et le devenir de ces arbres. 
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i) Projet de prolongement de la ligne B du métro :  

 

Dans le cadre de la semaine de la mobilité, TISSEO tiendra un stand à l’occasion de la fête des 

associations et l’ensemble des Labégeois sera invité par la municipalité à se rendre à ce stand, 

le 7 septembre prochain. 

 

j) Conseils Municipaux :  

 

Après réflexion, le jour choisi sera le mardi à compter de janvier 2015. Un planning sera 

proposé. 

 

k) Planning prévisionnel des travaux :  

 

L’ensemble des projets fera l’objet de décisions du Conseil Municipal et de présentation à la 

population par les voies habituelles de communication. 

 

l) Projet de déviation de la commune de Saint Orens :  

 

Des études semblent être en cours. 

  

m) Divers problèmes de voirie :  

 

Une plaque de France Télécom est à changer, la sécurisation d’une partie de la rue des 

Cathares en zone 30 est à améliorer. 

 


